

LA RUSSIE DES CARPATHES ET LES RUTHENES DU SUD DES CARPATHES 1919-1938

Ladislav Lipscher

Il était nécessaire d'avoir l'accord de la conférence pour la paix pour pouvoir réaliser l'adhésion de la Russie des Carpathes à la Tchécoslovaquie. Dans le contrat avec la Tchécoslovaquie pour la protection des minorités on a mis l'accent sur l'importance particulière de cette région des Ruthènes des Carpathes du sud et les décisions de ce contrat furent reprises dans la constitution. Une lutte est née pour savoir si la langue parlée dans cette région et qu'on devrait introduire comme langue écrite, devait s'appuyer sur le russe ou sur l'ukrainien. Les soucis principaux du peuple ruthène se résument dans ces quatre points suivants: 1) Don de l'autonomie; 2) Fixation des frontières avec la Slovaquie; 3) Equitable prise en considération des Ruthènes pour les positions officielles; 4) Règlement des problèmes de langue.